



07.05.2024 - 09:34 Uhr

## Selma zieht Bilanz: Immer mehr Schweizer:innen vertrauen ihr Geld KI an



Seit gut einem Monat ist Selma AI für User:innen und Interessierte verfügbar. Mit der künstlichen Intelligenz lässt sich wie mit menschlichen Vermögensberater:innen die persönliche Finanzsituation analysieren und ein individuelles Portfolio erstellen. Nun zieht Selma Finance in einem Whitepaper Bilanz über die Nutzung der künstlichen Intelligenz. Die Zahlen belegen eindeutig: Selma AI wird von den User:innen bereits rege genutzt.

Rund 4'500 Chat-Unterhaltungen hat Selma AI im ersten Monat registriert. Um diese Anfragen zu bearbeiten, hätten 30 Finanzberater:innen zu einem Stundensatz von CHF 250 circa zwei Wochen gebraucht. Dadurch haben die User:innen von Selma AI gegen CHF 375'000 an Beratungskosten sparen können. Es ist daher kein Wunder, dass 86 % der Kund:innen angegeben haben, dass sie den Austausch mit Selma AI als positiv empfunden haben.

Mehr Insights zur Lancierung von Selma AI finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Weitere Zahlen und Auswertungen können Sie dem Whitepaper entnehmen.

Für Interview-Wünsche mit Patrik Schär, CEO von Selma Finance, dürfen Sie sich jederzeit per Rückmail oder telefonisch unter +41 56 544 61 65 bei mir melden. Wenn Sie Selma AI selbst einmal ausprobieren möchten, helfe ich Ihnen ebenfalls gerne weiter.

Freundliche Grüsse

Christine Bohn

i.A. Selma Finance

Ferris Bühler Communications GmbH  
Stadturmstrasse 8  
CH-5400 Baden, Switzerland  
Tel. +41 56 209 15 15  
Direct +41 56 544 61 65  
[christine@ferrisbuehler.com](mailto:christine@ferrisbuehler.com)  
[www.ferrisbuehler.com](http://www.ferrisbuehler.com)

## Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Sel~ AI 07.05.2024.docx](#)

### Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100919190> abgerufen werden.